

DIPUTADOS

Continúan apostando a tómbola para consejeros

POR IVONNE MELGAR

La tómbola sigue siendo la opción prioritaria para definir a los cuatro futuros integrantes del Consejo General del INE, a unas horas de que el Comité Técnico de Evaluación (CTE) integre en Cámara de Diputados las quintetas de finalistas.

De persistir la ruta del sorteo, el próximo jueves quedarán enlistados los 20 prospectos para ocupar las vacantes que el próximo 3 de abril dejarán Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, Adriana Favela y José Roberto Ruíz Saldaña.

En relevos anteriores los integrantes del IFE y del INE se designaron mediante un acuerdo en la Junta de Coordinación Política (Jucopo), a fin de garantizar que esos nombres contaran con las dos terceras partes de la votación de los diputados en el pleno de San Lázaro.

Pero esta vez el jefe de la mayoría de Morena y presidente de la Jucopo, Ignacio Mier Velazco, ha dicho a sus pares del resto de las bancadas que prefiere irse al sorteo, antes que pactar con la oposición alguno de los consejeros.

Una de las cuatro quintetas, sin embargo, tendrá un valor estratégico, en tanto contendrá los nombres de las y los cinco finalistas para ocupar la presidencia del INE.

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación instruyó a la Cámara de Diputados que en el relevo del presidente del INE

debían considerarse solo candidatas mujeres. Hasta ahora la Jucopo rechazó ese criterio para la denominada "quinteta dorada".

Y si bien todavía están en marcha las entrevistas que los 7 jueces del Comité Técnico de Evaluación realizan a los 92 candidatos que resultaron ser más idóneos para incorporarse al Consejo General del INE, desde ya destacan perfiles de exconsejeros locales y de funcionarios afines a Morena y al gobierno federal.

20

PERSONAS

serían las que quedarían en las quintetas para designar a consejeros.

92

ASPIRANTES

han sido entrevistados para depurar las listas de los que aspiran a un puesto de consejero electoral.

